

# ☆ まちづくり ニュース



ホームページ

<https://tokiwadai.net/>

241号  
2021年10月25日

常盤台の景観を守る会  
常盤台まちづくり委員会

事務局 島田晴子 tel・fax 3960-3869

## — 都心低空飛行問題について —

### ○ 「都民生活環境条例」をも無視した 都心低空飛行

我々東京都民には「都民生活環境条例」という立派な条例があったのです。経済効果ばかり追い求めてこういう規約を無視して強行した新航路はできるだけ早く撤回すべきです。

### ○ 飛行中の飛行機にレーザー光線

羽田で着陸寸前の飛行機に向けてレーザー光線を当てるという大変悪質ないたずらが頻発しているそうです。パイロットの眼に当たれば大事故になる恐れもあります。住宅地近くで着陸するという今回の新ルートだから起きる悪さではないでしょうか。

### ○ 衆議院選と羽田問題

「羽田問題解決プロジェクト」では羽田問題を争点にアンケートを、という意見もありました。しかし、前回アンケートに不誠実な回答が多くなったことを踏まえ、個々にこの問題に対する候補者の姿勢を重要視していくということになりました。板橋区ではあくつ幸彦候補（立憲）が国会議員連盟で新航路撤回を求めていました。下村博文候補（自民）は自民党自体が推進派です。

### ○ 国交省からのチラシ

国交省から「板橋区の皆さまへ」と、チラシ「羽田空港のこれから 2021年秋号」が入ってきました。他区では配布済み。色々問題が指摘されていますが特に急旋回での着陸などあり得ない案が実現可能かのように図示されています。

### ○ パザー開催します

衆議院選挙の日

時 10月31日（日）10時～15時

所 常盤台小学校前のガレージ

品物受付 30日（土）13時～15時

いつもお願いしていますが、衣料品は新品または新品に近い物を、売れ残った場合、粗大ゴミになるものは後でお引き取りをお願いする場合もあります。なるべくこちらで処理しますが…

折角の皆様のお気持ちですので、なるべく高く、買う人にとっては安く売るつもりです。よろしくお願ひします。

### ○ めまい・嘔吐 ワクチンの副作用か

70代の女性が3人、コロナワクチン接種後に激しいめまいや嘔吐感に襲われました。病院での検査では何も異常はないと原因不明のままです。

3人にこの症状が出たのは、接種後1～2週間経っているので、他の原因によるめまいも多いことから普通なら関連は考えにくいのですが、ワクチンによる物以外に原因が思い当たらないようです。接種推進という政府の立場から、調査や検証をしないのではと疑っている人もいます。

ある人の場合は、肩の痛みでステロイドの注射をしていたことが大きく、免疫力が落ちていたと思われ、ヘルペスの症状も重く出ました。

最近急激に感染者数が減って来ましたが、全体の検査数が示されないので信用できません。

### ○ 渋谷区議会全員一致の意見書提出

渋谷区議会は自公議員を含めて全員一致で国交省に新ルートの見直しを求める意見書を採択しました。

## 葬祭場反対運動をふりかえる（1）

### 新手のさき

#### 常盤台公園のはなづくり

常盤台住宅地の環境は様々な動きで変化してきましたが、静かで緑豊かな分譲当初からの環境を守つていこうと、個々の努力はもちろんですが、団結して運動した一丁目の葬祭場建設反対運動は未だに語りぐさとなっています。

「まちづくりニュース」でも三四号で既に取り上げています。今は亡くなってしまった当時の指導者のEさんにインタビューしてまとめたものでした。

今回は、やはり運動の中心だったNさんにお話しを伺つて、いわば裏話的なものを連載でお知らせしたいと思います。新しい住民の方にもぜひ知つていただきたい住民運動だったからです。

事の発端は環状七号線に近い一丁目に深い穴（エレベーター用）が掘られ、普通の住宅ではないと皆が不安に思つたことが始まりでした。工事の人や挨拶に来た人に聞いても事務所ですなどとごまかされていました。

完成した建物は、常盤台集会場（現富士見台おとしより相談センター）として今も使われている頑丈な建物ですが、葬祭場であると聞いて近所の人達は仰天しました。

この静かな住宅地で大勢の黒服の人達や車の出入りがあるのは異様な雰囲気になるわけで、特にその建物の向かい側のKさんの家の門前は広かつたので、出棺を見送る喪服の人達が群がる場所になることは容易に想像できました。

板橋区の健康保険課の某と称して電話が来る。番号を見ると〇三から始まっているので知人からかと思つて出でてしまつた。

\*二月に返信が必要な書類を送りましたが（なぜか緑色の封筒であると。詐欺では共通してなぜか緑色だそうです。後で新聞で知りました。）

・気が付かなかつた。再発送してください。

\*期限が過ぎてゐるのでその手続きはできません。保険料の再検査であなたへの返金は二万円です。銀行での手続きをこれからご案内します。

・（？ははくん！）わかりました。では後でこちらから健康保険課に連絡します。

\*（ブツン）  
と言うやりとりだった。ご用心を！

まだ図書館跡地の未来が不確定な今、取りあえず来年の花壇は、皆さん楽しみになつてゐるので、今まで通りにやつてしまつた。草刈り機は別のSさんから寄付された物で、部品を換えて動くようにしてくれました。草刈り機は別のSさんから寄付された物で、部品を換えて動くようにしてくれました。枯れたマーガレットを抜いて、更地にし、チューリップの球根を植え付ける準備が次ぎに待つています。

球根植えと同時に十一月は花苗が届くので、その植え付けもしなければなりません。チューリップが伸びてくる間、冬の花壇が寂しくないように、パンジー達の出番です。

北口公園の花壇はもうすっかり更地になつて植え付けの準備ができてきました。お世話をしている方々の努力がしのばれます。

児童遊園の花壇は一時東町の方達が手入れをしてくださつてましたが、今は活動を止めているように思えます。他の花づくりの集まりも高齢化が進んで思うような活動がしにくくなつてゐるようです。

そして選挙が終つたら、ラグビーのようにノーサイドで、与野党の区別無く、残る疑惑を解明し、国民の為の政治に邁進して欲しい。

